

南越谷地区 地域支え合い会議

NEWS LETTER
2025. 12

vol.5

＼今年で3回目！／

南越谷地区フェスティバル

に参加しました！



会場は大にぎわい！

読み聞かせというと絵本や紙芝居を思い浮かべる方も多いかと思いますが、フェスティバルの読み聞かせは多様です！

パネルシアター・大型絵本、体操や手遊び等々・・・90分の時間はあつという間でした。

バラエティ豊かな 読み聞かせ

「昨年も来ました！」という親子に声をかけていただき、フェスティバルに定着してきている様子が伺えました。

小学校校庭・南越谷地区センターで行われた「南越谷地区フェスティバル」に参加しました。地域支え合い会議の周知と多世代交流を目的に開催している「絵本の読み聞かせ」も今年で3回目となりました。



当日ご協力いただいた皆さん

ご協力いただいたのは、子育てサロン「もえすく」、児童サークル「わんぱくキッズ」、埼玉東萌短期大学の皆さん、2名の個人ボランティアの方々です。

多世代交流を目指 して

多世代交流を目指し、今年度は子ども向けのプログラムだけではなく、口腔体操やラーメン体操等を取り入れ、様々な年代が参加できる工夫を行いました。おべんとうばこの歌では、「懐かしいわね」とお孫さんが一緒に手遊びを行っている姿が見られました。

当日の様子

今後も地域支え合い会議等で皆さんの意見を伺いながら参加していくら嬉しいです♪



もえすく・わんぱくキッズさん



読み聞かせボランティアの方々